

Letra del Año yoruba dice que Olokun y Ochún regirán y vaticina salud firme y segura en la tierra



La Habana, 1 ene (RHC) Un grupo de sacerdotes cubanos de la religión Yoruba dio a conocer en la madrugada de este primero de enero la Letra del Año, algunos consejos para enfrentar el nuevo período que comienza. La ceremonia, donde se reúnen practicantes de gran experiencia consagrados al culto de Ifá es una de las tradiciones más arraigadas para los creyentes.

Como ocurre en cada ocasión, la Letra del Año fue sacada por el sacerdote más pequeño. En esta ocasión, el orisha que gobierna es Olokun, una de las deidades más respetadas y misteriosas del panteón yoruba.

Junto a este orisha, la deidad acompañante en el 2021 es Ochún, reina de amor, la fertilidad y que en Cuba sincretiza con la Virgen de la Caridad del Cobre.

En cuanto a los signos, el oddun regente es Ika fun. Asimismo, tiene de testigos a Odi leke e Irete ogbe.

La principal profecía de la Letra del Año en este 2021 es "Un bien de salud firme y seguro en la tierra que va a proporcionar Orula". Asimismo, la bandera de este año es azul con ribetes en amarillo.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/243454-letra-del-ano-yoruba-dice-que-olokun-y-ochun-regiran-y-vaticina-salud-firme-y-segura-en-la-tierra>



Radio Habana Cuba